



Morena ha debilitado las instituciones: Santiago Creel

El pasado viernes, Morena aprobó una serie de reformas a las leyes sin la presencia de la oposición, lo que ha sido calificado por el legislador de Acción Nacional, Santiago Creel Miranda, como un acto irresponsable que divide y destruye al país.

En su visita al estado de Durango, Creel Miranda afirmó que las reformas aprobadas en un día retrocedieron al país 24 años y aseguró que la actual administración federal ha debilitado las instituciones, lo que afecta a las y los mexicanos.

“Lo ocurrido este viernes, han sido las 24 horas más costosas que ha tenido el país. En 24 horas retrocedimos 24 años, lo que hicieron le pega al sistema de Salud, al Campo, a la Educación, a la Ciencia y la Tecnología, a la industria del Turismo, es decir, nos regresamos en 24 horas, 24 años”, sentenció.

Según Creel, las consecuencias de estas reformas repercutirán en el sistema de salud, la educación, el campo, la ciencia y tecnología, la industria del turismo, y se dará un golpe a la minería.

Durante la conferencia "Cambiemos México", Creel Miranda anunció que liderará un movimiento de mexicanos y mexicanas libres que buscan un México diferente de bienestar y que se abra al mundo.

“Tenemos que sacarlo a toda costa y quiero encabezar ese movimiento, un movimiento de mexicanos y mexicanas libres que queremos un México diferente de bienestar, un México que se abra al mundo y que no nos conozca el mundo a través de Nicaragua de Venezuela o de Cuba”, acusó el legislador panista.

<https://www.proceso.com.mx/brand-studio/2023/4/30/morena-ha-debilitado-las-instituciones-santiago-creel-306232.html>